



八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.13

R5.11.17 (金) 発行 校長 森 每恵

強く正しく明るく

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」
目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」
児童会スローガン「笑顔・協力・挑戦！ やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

3・4年生 のびのびとバレーボール：体育

写真はカルチャースポーツセンターでバレーボールに取り組む3年生。3年、4年学年ごとにコート6面ずつ取って、思い切り球技を楽しんでいました。



4年生 文化財を学ぶ～八千代座訪問～

社会科の学習で文化財について学んだ4年生。国指定重要文化財の八千代座を訪問し、係の方から詳細な説明を受け、回り舞台を実際に動かす体験にも挑戦しました。当日は、学校応援団の皆様にも同行していただき、おかげで充実した学習になりました。



学校応援団の皆様のサポートで、楽しく学ぶ

家庭科や習字、図工の版画にたくさんの地域の方にゲストティーチャーとして来ていただいています。週によっては、3回以上もサポートしていただいたこともありました。いつも八幡っ子を愛情いっぱいに応援してくださる皆様へ感謝しています。

秋の深まりを感じて

地域の方から、千日紅と真っ赤な丸い実をつけた珍しい植物をいただきました。調べてみたところ、「カクタスローゼル」というそうです。赤い実がはげてゴマより小さな種がこぼれ落ちました。早速学校の花壇の一角に種を蒔きました。さて、芽を出すでしょうか。楽しみが増えました。



★お願い★

本校でもインフルエンザ流行の兆しが見られます。ご家庭では感染防止対策として「早寝・早起き・朝ご飯」で免疫力アップ、手洗い・うがいをお願いします。

5年生：水俣に学ぶ肥後っ子教室

総合的な学習の時間に「環境」をテーマに学んできた5年生。水俣での現地学習に臨みました。県環境センター、水俣病資料館を訪問し、語り部の方から実際にお話を伺い、環境講話や展示物見学を通して学校での学びをさらに深めました。写真は、水俣病資料館で展示物や動画をしっかり見学している様子です。自分の耳目で確かめ、新たに学んだこと、考えたことを整理して発信してくれることを楽しみにしています。



秋深し、芸術の秋

やまがアート2023に出品

10月28日(土)～11月3日(金) 鶴城中学校跡地でやまがアート2023が開催されました。今年のはかがやき4組とひまわり学級がダンボールアートに、かがやき3年生が黒板アートに挑戦。楽しい素敵な作品が仕上がっていました。



自然に触れて～児童日記より～

3年 緒方しゅんいちさんの作品：
虹を見て、きれいだなあと思いました。いろんな色がありました。カラフルでした。すてきな色でした。ちょっと雨が降っていました。
★日常的に美しいものに気づく感性、感動する心、大切にしたいですね。

5年生：湯の端公園「おもてなし公演」に出演



10月23日(日) さくら湯近くの湯の端公園で開催された「おもてなし公演」に5年生が出演しました。演目はよさこいソーラン節。初めての経験でしたが、情熱溢れる演技で、県内外の方に歓迎の真心を伝えました。